

65

Fränkische Lebensfreude pur gab es auch dieses Jahr wieder auf dem Laubendorfer Dorffest am 25. August.

Bei gutem Festwetter mit angenehmen Temperaturen wurde der schöne Dorfplatz unter der Linde zum Treffpunkt für Jung und Alt. Einheimische aber auch viele Besucher aus dem Stadtgebiet konnten die Fränkischen Gaumenfreuden genießen. Selbst gebackene Köchle und Kuchen, Fränkische Bratwürste, Rahmbloatz und nicht zuletzt das Festbier, der Frankenwein und Federweißer ließen keine kulinarischen Wünsche offen.



Das vom Vergnügungsausschuss um Vorstand Christian Gall sehr gut organisierte Fest zeigte einmal mehr, dass die Sportfreunde Laubendorf es verstehen zu feiern. Enzis Blasband aus Weißenburg lockte viele Gäste auf den Tanzboden und bei geselliger Unterhaltung konnte auch ein kurzer Schauer die Besucher nicht verschrecken. Mit Sonderfahrten sorgte der Langenzipfener Bürgerbus e.V. dafür, dass auch jene, die es länger ausgehalten haben, sicher und schnell nach Hause kamen. Die Sportfreunde Laubendorf bedanken sich bei allen Gästen, Mitwirkenden und Helfern, die zum Gelingen des schönen Festes beigetragen haben, und freuen sich auf eine Wiederholung im nächsten Jahr.

